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氏　名 事　　　項 要　　　旨

①政策集に掲げられている政策の進捗状況の確認

②大きく進んだ政策、進まなかった政策

③町政２期目の総括

①やがて就任して１年が経過するがその間の副町長

　としての高森町への思い、課題、感想等は

①乗合タクシーの現状は

②運行内容の検討、変更はしたのか

①温泉営業は休止して、集会場・事務所用途の変更

　等を検討したのか

ＴＡＫＡｒａ
ＭＯＲＩ事業

①事務所・ウォーターフォレストの今後の運営方針

地域おこし協
力隊事業報告

①町民への活動報告と意見交換会を実施してはどうか

①応札結果について

　・入札者がなかったことを、どのように感じているか

　・価格決定、条件等の根拠は何から導き決めたのか

　・職員の対応をどうするのか

　・固定資産税の課税予定額はいくら程度になるのか

　・どのように条件整備を行い売却するのか

②売却先が決まるまでの対応は

日程第　１　　一　般　質　問
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